

Estudio de danza arrasó en el Latinoamericano de Buenos Aires

Shut Up and Dance de Llolleo cosechó nueve primeros lugares y varios premios más en la competencia realizada en la capital argentina.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl



Este fin de semana fue lleno de emociones que claramente quedarán en nuestras memorias por muchísimo tiempo”,

Guillermo Mella.

La delegación del estudio Shut Up and Dance de Llolleo retornó a Chile con más equipaje tras su viaje a Buenos Aires, donde participó en la competencia final Latinoamericana Dance World Cup.

La actuación de los 50 alumnos fue descollante en la capital argentina y tras presentar 18 coreografías alcanzaron nueve primeros lugares, cuatro segundos, dos terceros, un quinto y un séptimo puesto.

Las actuaciones más destacadas correspondieron a los elencos de las categorías mini suad, infantil, prejuvenil, juvenil y adultos.

Además, el estudio recibió premios especiales como academia destacada y coreografías destacadas.

Però el mayor reconocimiento del torneo fue la beca de participación directa al festival “Fidi Fest” Brasil 2025, lo que convierte a Shut Up And Dance en la primera escuela de la región en recibir este prestigioso galardón.

El director y coreógrafo del estudio, Guillermo

Mella, también fue honrado con el premio al coach destacado.

Con la actuación en la capital trasandina el estudio lolleíno clasificó al Mundial de Danza, que se llevará a cabo en España el próximo año.

DIRECTOR

Tras la participación en Buenos Aires, Guillermo Mella expresó su agradecimiento “a cada apoderado, alumno, por todo su compromiso y sacrificio”.

Y agradeció a Óptica San Pío y Farmacias Redondo “por creer en nuestra escuela. Este fin de semana fue a full y sobre todo lleno de emociones que claramente quedarán en nuestras memorias por



EN EL AEROPUERTO CON LOS TESTIMONIOS DE SU GRAN ACTUACIÓN EN LA CAPITAL TRASANDINA.

50

bailarines integraron la delegación del estudio de danza lolleíno que fue a Buenos Aires.

muchísimo tiempo. A toda la familia S.U.A.D, gracias por siempre darlo todo, por ser no solo personas que asisten a un curso, sino que forman lazos, relaciones y afecto”.

Por su parte los apoderados solicitaron “más apoyo de la comuna y empresas que nos quieran aportar de forma monetaria o como auspiciadores, ya que muchas empresas y sindicatos nos cerraron la puerta en la cara, por no creer en el talento y aquí se demostró que son capaces de mucho más”.



UNO DE LOS ELENOS MÁS PEQUEÑOS CON SU GALARDÓN.



NUEVE PRIMEROS LUGARES LOGRARON EN BUENOS AIRES.